

随分と気温が下がり秋がやっと來たようですが、健康管理にご注意！

高田西行政区長だより 第175号 令和7年10月22日



高田西行政区チームは皆さん頑張つてくれましたが、成績は4位でした。残念！それでも綱引きでは、決勝戦まで進み3本勝負の3本目で僅か2センチの差で板持行政区に負けましたが、会場の多くの方から惜しみない拍手が送られました。私が両肘が悪く出場できませんでしたが、応援旗を振りまくりました。残念ながら写真を撮ることが出来ませんでしたが、本当に頑張ってくれました。

10月19日第62回波多江校区体育祭が開催されました。天気が心配されましたが、雨も降らず絶好の体育祭日和でした。競技内容は、参加しても観戦しても楽しめた。内容を企画し、午前中で終わる内容でした。



糸島市地域活動功労者表彰式  
9月27日糸島市地域活動功労者表彰式があり、高田西1組在住で、はたえ館センター長の辻久光さんが10年間の青少年育成指導員の功績に対し糸島市地域活動功労者表彰が贈られました。おめでとうございます。



## 糸島市地域活動功労者表彰

10月2日高田西わいわいサロンは田主丸へぶどう狩りに行きました。広い園内でお目当てのぶどうを吟味。これ美味しいぞうと楽しく収穫してありました。

## わいわいサロンバスハイク